

Herren Kreisliga A Gruppe 2

TTC Steinach III : TTF Hesselhurst
Samstag, 23.09.2023, 19:00 Uhr

TTC Steinach III und TTF Hesselhurst teilen sich die Punkte

Jubel herrschte am Samstagabend, als das Schlussdoppel Stöhr / Gallus nach ca. 4 Stunden den Matchball für den TTC Steinach III im Spiel der Herren Kreisliga A Gruppe 2 verwandelte. Hängende Köpfe gab es dagegen bei der TTF Hesselhurst. Das Gastteam konnte im 2. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Doppel nicht ins Ziel bringen. Durch diese erzielte Punkteteilung weist der TTC Steinach III nun ein Punkteverhältnis von 1:1 in der Tabelle auf, während der die TTF Hesselhurst 1:3 Punkte hat.

Zum Auftakt des Mannschaftkampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Genügend spielerische Mittel hatten Stöhr / Gallus letztlich an der Hand, um sich gegen Bickel / Hürster durchzusetzen, somit stand am Ende ein Erfolg in drei Sätzen zu Buche. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Moser / Willmann, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Köhler / Albrecht verloren. Schnaitter / Buchholz konnten im Spiel gegen Marz / Fehrenbach einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewannen mit 3:1 in den Sätzen. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Kurios war das Ergebnis im zweiten Satz, der erst nach 36 Punkten endete und mit 17:19 an Marz / Fehrenbach ging. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Nicht ganz mithalten konnte Carlo Stöhr, beim 1:3 gegen Marius Marz, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Benjamin Gallus und Thomas Köhler entschieden, das Benjamin Gallus letztendlich gewann. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Anschließend ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an den Tisch. Markus Moser hatte im Spiel gegen Volker Hürster am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Hartmut Schnaitter verpasste es dagegen mit einem 10:12, 8:11, 11:4, 10:12 gegen Dietmar Bickel, einen Punkt für sein Team zu erringen. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:3 an die Tische. Völlig ungefährdet war hingegen der Sieg von Klaus Buchholz gegen Uwe Fehrenbach nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:7, 11:8, 8:11, 11:7 nicht verloren. 8:11, 12:10, 6:11, 11:7, 1:11 hieß es wiederum am Ende des nächsten Spiels, als Alfred Willmann und Christian Albrecht am Tisch die Schläger kreuzten. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Beim Stand von 5:4 gingen die Spitzenspieler des TTC Steinach III und der TTF Hesselhurst in die Box. Lange mit Thomas Köhler kämpfen musste Carlo Stöhr, bis er seinen Kontrahenten mit 6:11, 11:7, 10:12, 11:9, 11:5 niedergerungen hatte. Gekämpft bis zum Schluss hatte daraufhin Benjamin Gallus in der Partie gegen Marius Marz, musste jedoch trotzdem ein 2:3 in einem im Vorfeld als in etwa ausgeglichen eingeschätzten Spiel unterschreiben. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Markus Moser die Begegnung mit 1:3 gegen Dietmar Bickel abgab und eine Niederlage kassierte. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 6:6. Ein Satz reichte nicht, weshalb Hartmut Schnaitter das Spiel gegen Volker Hürster, der im Vorfeld auf Basis der spielstärkerelevanten TTR-Werte als in etwa gleichstark eingeschätzt wurde, letztlich mit 1:3 verlor. Mit nur einem Satzverlust ging im Anschluss Klaus Buchholz gegen Christian Albrecht durchs Ziel, denn das Match endete mit einem 3:1-Erfolg. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Bei seiner 0:3-Niederlage gegen Uwe Fehrenbach war für Alfred Willmann schlussendlich wenig zu holen und der Punkt ging an die Gäste. Bevor sich die beiden Doppel final duellierten, stand es 7:8 für die Gäste. Im

abschließenden Schlussspiel ging es dann um alles. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Stöhr / Gallus und Köhler / Albrecht, die Stöhr / Gallus letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnten. Ein Punkt für jedes Team war hiermit das finale Ergebnis.

Durch dieses Unentschieden hat der TTC Steinach III in der Saison nun 0 Saison-Siege, 0 Niederlagen bei einem Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 01.10.2023 gegen den TTC Nonnenweier bevor. Für die TTF Hesselhurst steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen die DJK Oberschopfheim II am 30.09.2023 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 1:3 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTC Steinach III

Doppel: Stöhr / Gallus 2:0, Moser / Willmann 0:1, Schnaitter / Buchholz 1:0

Einzel: C. Stöhr 1:1, B. Gallus 1:1, M. Moser 1:1, H. Schnaitter 0:2, K. Buchholz 2:0, A. Willmann 0:2

TTF Hesselhurst

Doppel: Köhler / Albrecht 1:1, Bickel / Hürster 0:1, Marz / Fehrenbach 0:1

Einzel: T. Köhler 0:2, M. Marz 2:0, D. Bickel 2:0, V. Hürster 1:1, C. Albrecht 1:1, U. Fehrenbach 1:1